

# POST

## Sinergi TNI-POLRI Yang Solid, Kapolsek Klari Bersama Anggota, Kunjungi Makoramil 0412/Klari

[KARAWANG - KARAWANG.POST.WEB.ID](http://KARAWANG.KARAWANG.POST.WEB.ID)

Dec 18, 2024 - 16:20



**Polres Karawang, Polda Jabar** - Kapolsek Klari, Polres Karawang, Kopol H. Andryan Nugraha.S.H bersama anggota melaksanakan kunjungan silaturahmi ke Mako Koramil 0412/Klari, Dim 0604/Karawang yang beralamat di Desa Duren, Kecamatan Klari, Kabupaten Karawang. Rabu (18/12/2024)

Kunjungan ini disambut hangat oleh Bataud Serma Badru mewakili Danramil 0412/Klari bersama anggota Koramil 0412/Klari, Dim 0604/Karawang.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH melalui Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.SH menyampaikan ucapan terima kasih kepada rekan-rekan TNI yang telah bersinergi dan bekerja sama dengan Polsek Klari, Polres Karawang dalam menjalankan tugas secara bersama-sama demi terciptanya harkamtibmas yang aman dan kondusif.

Kerjasama ini, menurut Kapolsek, telah berkontribusi besar dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah Klari, yang selama ini tercipta, dalam keadaan aman dan kondusif.

“Terima kasih kepada rekan-rekan anggota Koramil 0412/Klari atas kerjasamanya untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif Jelang perayaan Natal dan Tahun Baru 2025. Berkat sinergi yang solid antara TNI dan Polri, semoga menjelang Nataru di wilayah Klari berjalan dengan aman dan lancar,” ujar Kapolsek Klari Kopol H. Andryan Nugraha.SH

Kapolsek juga menegaskan bahwa kedepan TNI dan Polri akan semakin solid dalam menjalankan tugas untuk melayani masyarakat serta menjaga Kamtibmas, khususnya di wilayah Kecamatan Klari.

“Harapannya, dengan hubungan yang semakin erat antara Polri dan TNI, keamanan serta ketertiban di wilayah tersebut dapat terus terjaga dengan baik,” ucap Kapolsek.

Kopol. H. Andryan Nugraha.SH menambahkan bahwa kegiatan silaturahmi seperti ini sangat penting dalam memperkuat sinergitas antara TNI dan Polri, serta memastikan masyarakat merasa aman dan terlindungi.

“Kami berharap bahwa melalui komunikasi dan kerja sama yang baik antara TNI dan Polri, masyarakat akan terus merasa aman dan terlindungi dalam menjalani aktivitas sehari-hari,” katanya

Polres Karawang\_AKBP Edwar Zulkarnain